



Volcamiento de camión en ruta A-31 deja un muerto

El accidente ocurrió en las cercanías del cruce La Estrella en la tarde de día de ayer.

Redacción
La Estrella

En un trágico accidente registrado en las cercanías del monumento Presencias Tutelares, un camión volcó y dejó como resultado la muerte de una persona y lesiones en otra. Según se informó desde el Cuerpo de Bomberos, el camión se desvió y terminó volcado al costado de la ruta.

VOLCAMIENTO

El comandante del Cuerpo de Bomberos de Arica, Patricio Melgarejo, informó que el accidente tuvo lugar en la ruta A-31, en proximidades del cruce La Estrella, alrededor de las 14:35 horas. Las unidades despachadas fueron la 1°, 4° y 8° del Cuerpo de Bomberos y se dirigieron al lugar de los hechos para socorrer a los afectados, donde se encontraron con una emergencia que dejó con-



CORTESÍA OCTAVA COMPAÑÍA DE BOMBEROS

LOS EQUIPOS DE EMERGENCIA ACUDIERON AL LUGAR DEL SUCESO.

A-34

fue la ruta en la que ocurrió el siniestro que lamentablemente dejó una persona fallecida y otra lesionada.

secuencias graves. “Se trató del volcamiento de un camión que abordaban dos personas; lamentablemente, una de ellas falle-

ció”, detalló el comandante.

Ambas personas afectadas, trabajadores de una empresa constructora, sufrieron el impacto producto del volcamiento. “La otra víctima fue atendida en el lugar y trasladada a Tignamar”, añadió el comandante del Cuerpo de Bomberos.

Tras el accidente, la SIAT de Carabineros llegó al lugar para realizar peri-

tajes que ayudarán a esclarecer las causas de este siniestro, mientras que el capitán de la Octava Compañía, Mario Llanquiman, estuvo a cargo de la emergencia. La escena exigió máxima coordinación entre los equipos, reflejando la gravedad de un incidente que pone en evidencia la seguridad en las rutas, especialmente ante los inconvenientes ocurridos en el último mes. ☼